

C'est en juin 2011 qu'un bateau tout neuf, dédié au service des ports de Saint-Jean-de-Luz/Ciboure et d'Hendaye, fera son arrivée. Long de 25,20 mètres pour 6,35 mètres de large, le Babeslea (« Protecteur » en Basque) est destiné à des missions polyvalentes d'entretien et de travaux. D'un coût de deux millions d'euros financés par le Conseil Général des Pyrénées-Atlantiques, le Babeslea sera amarré à Saint-Jean-de-Luz. Inauguré le 18 juin prochain, il débutera sa carrière par des opérations d'immersion de blocs de pierre destinés à renforcer les digues de Socoa et de l'Artha, en baie de Saint-Jean-de-Luz.
Publié le 20 juin 2011.

